

Verdadero o falso

Descripción

Juan 4:17b-27

Al visitar una cultura desconocida, se hizo evidente que las prácticas religiosas se fusionaban en fragmentos de verdad. La adoración falsa escoge lo que quiere creer. Esto era cierto de los samaritanos. Como los samaritanos no eran bienvenidos en el templo de Jerusalén, construyeron un templo en el monte Gerizim. Este fue establecido como su lugar santo para adorar.

La mujer samaritana, tal vez por vergüenza o miedo, cambió bruscamente de tema cuando se le preguntó sobre su vida personal. Llevó la discusión a la ubicación: Gerizim o Jerusalén. Esto le dio a Jesús una oportunidad de puertas abiertas para definir la adoración verdadera. Dios, como Espíritu, no se limita al lugar, al ritual o a los sacrificios.

La verdadera adoración se basa en el amor a Dios y el agradecimiento por lo que Él ha hecho. Fluye de un corazón obediente y transformado. Es un encuentro personal con Dios que resulta en la introspección de uno mismo, la aceptación de Su voluntad, y se manifiesta en relaciones amorosas y horizontales.

Es un encuentro con Dios. ¿Has adorado verdaderamente hoy?

Autor: Lynda T. Boardman

Fecha de creación

2025/02/05